
第２２６号 ＜あなたの声をお寄せください＞ ２０２１年６月

今
回
の
町
議
会
で
、
「
南
知

多
町
の
町
長
・
町
議
会
議
員
選

挙
で
の
選
挙
公
報
条
例
の
制
定

を
求
め
る
請
願
」
が
町
民
か
ら

出
さ
れ
ま
し
た
。
私
は
、
議
員

に
な
っ
て
最
初
の
議
会
で
こ
の

問
題
を
取
り
上
げ
、
そ
の
後
も

何
度
も
議
会
や
町
長
に
要
請
し

て
き
ま
し
た
▼
知
多
半
島
で

「
選
挙
公
報
」
が
な
い
の
は
南

知
多
町
だ
け
で
す
。
今
回
の
町

議
会
選
挙
で
も
、
す
べ
て
の
立

候
補
者
の
公
約
な
ど
、
投
票
の

た
め
の
判
断
材
料
が
町
民
に
示

さ
れ
な
い
の
で
す
▼
な
ぜ
立
候

補
し
た
の
か
、
議
員
に
な
っ
た

ら
何
を
し
た
い
の
か
、
ど
の
よ

う
な
町
づ
く
り
を
し
た
い
の
か
、

立
候
補
者
は
町
民
に
示
す
責
任

が
あ
り
ま
す
▼
町
議
会
議
員
は

単
に
区
や
団
体
の
代
表
で
は
な

く
、
町
民
・
町
全
体
の
こ
と
を

考
え
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
は
ず

で
す
▼
第
７
次
町
総
合
計
画
に

あ
る
「
絆
、
選
ば
れ
る
理
由
の

あ
る
町
」
を
め
ざ
す
な
ら
、
選

挙
公
報
は
当
た
り
前
で
す
▼
町

民
の
た
め
の
民
主
的
な
南
知
多

町
議
会
へ
の
一
歩
と
し
て
、

「
選
挙
公
報
」
の
発
行
を
！

内海海岸

補聴器購入費補助制度の創設を

男女混合名簿の導入状況は？

問 認知症を予防し、高齢者の

日々の生活を支える補聴器購

入のため、補助制度を北名古

屋市に見習い、創設が必要で

はないか。

答 健康介護課
国は、「聴覚障害の補正による認知症機能低下の

予防効果を検証するための研究」を実施している。

今のところ、町独自の補聴器購入費補助は考えて

いないが、国の研究結果に注目し、他市町村の動

向を注視していく。

問 男女混合名簿を町内で導入し

ている学校はいくつあるか。

本町でも男女混合名簿の必要

性を各学校に伝える必要がある

のではないか。

答 学校教育課
すでに令和元年度から、人権教育推進の立場から

小学校６校、中学校５校の全校で導入している。ジェ

ンダー平等を含めた人権教育の推進はたいへん重要

であると考えており、多様な個性とお互いの人権を

尊重し合い、それぞれの個性と能力を伸ばし合える

人間関係の中で心豊かな児童生徒を育成していく。

今回の男女混合名簿の導入については、２０

１８年９月議会でも質問しましたが、その時に

混合名簿を導入していたのは、町内の小学校３

校と中学校１校のみでした。

現在も他市町ではまだ導入できていない学校

も多いと聞いています。南知多町で全校に導入

されたことは素晴らしいことで、ジェンダー平

等への大きな前進です。

今後、教育部長の回答にもあったように、形

だけでなく、教育のあらゆる活動場面で、ジェ

ンダー平等など人権を尊重した教育が進められ

ることを期待します。（内田たもつ）

各種審議会・役場の管理職・
議員へ積極的な女性登用を

お年寄りにやさしい町に

男女混合名簿全小中学校で実現 ジェンダー平等の町へ前進

多様性を尊重し、
ジェンダー平等の町に

問 町行政の抜本的な変革として、町

の審議会等や役場の管理職、議員に

ついては女性等の数が一定確保され

るクオータ制の導入を積極的に検討

するつもりはないか。

答 企画財政課

令和２年４月１日現在における法令・条例に基づ

く審議会への女性登用率は１４．９６％、一般行政職

における女性管理職への登用率は１２．９％となって

いる。目標値を３０％に設定し、「男女」にとどまら

ず、年齢、国籍、性的指向・性自認にとらわれない

「だれもが『自分らしく』いきいきと暮らせるまち」

を目指して取り組みを進めている。現時点では「ク

オータ制導入」は考えていない。

再質問で、当局は各種審議会への女性公募等に

ついては、今後検討していくと回答しました。

また内田議員は、農業委員会等への女性登用も

公募の周知の徹底が大事であると強調しました。
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